



わかば

学校だより9月号
No.8
令和4年9月1日
柏市立柏第三小学校
校長 大森 千恵子

2学期がいよいよスタートします！！



いよいよ、今日から2学期がはじまります。

3年ぶりに制限のない夏休みを過ごし、子ども達はたくましくなって戻ってきました。2学期は、運動会が予定されています。まだまだ暑い日が続きますが、熱中症対策と新型コロナウイルス感染症対策のバランスをとりながら、実り多い行事となるよう、練習に取り組んでまいります。

さて、新型コロナウイルス感染症対策について、柏市のガイドライン改定に伴い、健康観察票の取扱いが見直されました。過日、メールでお知らせしましたが、再度以下の内容をご確認ください。

2学期も、「チーム三小」を合い言葉に、保護者・地域の皆様とともに、子ども達のため力を尽くしてまいりますので、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

柏市感染症ガイドラインの改定について

すくすくメールでお知らせのとおり、このたび学校における新型コロナウイルスの対応について以下のとおり見直しましたので、お知らせいたします。

1 健康観察票について

毎日の健康観察票の提出を不要とします。ただし、学校では、朝の会等で児童から体温や風邪症状等の健康状態を確認しますので、引き続き、ご家庭において、登校前の検温と健康観察票の記入をお願いします。なお、健康観察票につきましては、月末に回収いたしますので、学級担任あてご提出ください。

2 児童等の感染が判明した場合の連絡について

部活動の休止や学級閉鎖など、学校活動に影響があった場合には、その影響の範囲に対してすくすくメールでお知らせします。学校活動に影響がない場合はメール配信を行いません。

依然として新型コロナウイルスが猛威をふるっています。9月1日の登校にあたっては、検温や健康観察を確実にお願いいたします。体調不良の場合は、無理をさせずに療養をお願いいたします。

また、今後もお子様や同居のご家族が感染の疑いで検査することになったとき、感染が判明したときは、速やかに学校の「欠席・遅刻連絡フォーム」にお知らせください。

部活動がんばっています

吹奏楽部は、7月23日(土)に千葉県吹奏楽コンクールに出場し、金賞を受賞しました。さらに、9月11日(日)に水戸市のヒロサワシティで開かれる東関東吹奏楽コンクールに千葉県代表として出場することになり、練習を重ねています。

また、運動部は10月12日(水)行われる柏市陸上競技大会に向けて、合唱部と吹奏楽部は10月19日(水)行われる柏市音楽発表会に向けて練習を行います。

それぞれの部活動が、それぞれの目標に向かって頑張っていると思います。



運動会練習が始まります

運動会練習が始まります。本年度は、各学年で表現運動と徒競走またはレク走を行います。また、低・高学年の代表者によるリレーも実施いたします。詳細につきましては、別紙添付の文書をご覧ください。

練習にあたって、汗ふきタオルと水筒(スポーツドリンク可)を、毎日持たせてください。

また、暑い日が続くことも予想されますので、引き続きネッククーラー等、体を冷やすものを持たせていただいても結構です。

なお、運動中は安全のため着用しないて活動をいたしますので、ご承知おきください。

